
Giulianova. Lavori di ripristino e messa in sicurezza parcheggi via
Di Vittorio

chiesa san gabriele Annunziata FOTO ARCHIVIO

Sono  iniziati  ieri  i  lavori  di  ripristino  e  messa  in  sicurezza  dei  due  parcheggi  di  via  Di  Vittorio.  Come  si  è  verificato  in
numerose aree urbane, le radici dei pini marittimi, negli anni, hanno sollevato la pavimentazione esistente, compromettendo
lo stato dei materiali e mettendo a rischio la stabilità dei pedoni. L’amministrazione comunale è già intervenuta per sanare le
situazioni più critiche ed in queste ore sta portando a termine le operazioni in via Di Vittorio. I due parcheggi saranno presto
restituiti alla libera fruizione. « Abbiamo raccolto le segnalazioni pervenute dai cittadini, in particolar modo dai residenti del
quartiere – spiega l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido – Finalmente si potrà parcheggiare in sicurezza e tutti,
bambini ed anziani compresi,  potranno muoversi  senza incorrere nel rischio di  cadute. Gli  interventi  di  manutenzione
ordinaria e straordinaria restano non a caso prioritari per questa amministrazione. La messa in sicurezza del territorio
urbano, in centro o in periferia, rappresenta infatti un impegno imprescindibile per ottimizzare i requisiti di abitabilità e di
attrattività turistica». Imminente, ancora nel quartiere Annunziata, l’inaugurazione della rotonda più a sud, dove è già stato
posizionato il vecchio faro rosso, rimosso dal molo e perfettamente restaurato.

Giulianova. Lega: il consigliere Matteo Carpineta passa alla Lega.
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Lega per Salvini di Giulianova – FOTO ARCHIVIO

Il  consigliere  comunale  Matteo  Carpineta  aderisce  da  oggi  ufficialmente  alla  “Lega  –  Noi  con  Salvini”.  L’ingresso  è  stato
salutato con soddisfazione dal Sindaco Jwan Costantini, che nel suo ufficio ha accolto in mattinata il neo esponente del suo
partito, il segretario regionale On. Luigi D’Eramo e il vice coordinatore regionale Emiliano di Matteo.  “Il consigliere Carpineta
si è subito messo a disposizione – ha commentato Costantini al termine dell’incontro – e nei prossimi giorni sarà inserito nel
Dipartimento Sicurezza regionale del partito. In ambito comunale, inoltre, gli sarà assegnata la delega alla Sicurezza, al fine
di migliorare tutti gli aspetti relativi alla tutela delle persone e alla salvaguardia del patrimonio pubblico. Matteo è giovane,
ma sono certo che saprà raccogliere la sfida e lavorare bene per la tranquillità ed il benessere della sua e della nostra città”.

Giulianova. Lega: no alla violenza sulle forze dell’ordine, chi tocca
una divisa tocca lo Stato.
 

Lega Giulianova Abruzzo
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Si sono da poco concluse le indagini partite in seguito alla manifestazione di protesta svoltasi durante la conferenza stampa
del 20 febbraio che sancì il passaggio del sindaco Costantini alla Lega. La polizia ha pertanto denunciato una decina di
giovani che presero parte alla protesta, per i quali i reati ipotizzati sono quelli di manifestazione non autorizzata e resistenza
e oltraggio a pubblico ufficiale, in seguito al ferimento di due agenti finiti poi al pronto soccorso.

 

La Lega Giovani  Abruzzo esprime la  propria  solidarietà agli  agenti  feriti  ed il  proprio  supporto alle  forze dell’ordine,
ricordando che la lotta politica non deve mai scadere nella violenza.

Le manifestazioni di protesta, che spesso ci hanno visto protagonisti come movimento politico giovanile, sono perfettamente
legittime purché siano pacifiche.

 

Allo stesso modo i social devono essere strumento finalizzato a veicolare idee e progetti, piuttosto che odio, soprattutto da
parte di noi giovani che più di tutti conosciamo il grande potenziale di questi media.

 

Solo  così  le  libertà  democratiche  costituiscono  un  valore  aggiunto  per  la  società  e  non  uno  strumento  di  sopraffazione  –
mascherato da diritto di dissenso – per minoranze sediziose.

 

                                                                                     Lega Giovani Abruzzo

Seconda Conversazione  organizzata  dal  Partito  Democratico  di
Giulianova dal titolo “NEXT GENERATION ITALIA – prospettive per
il lavoro giovanile e femminile nel centro-sud”

PD Giulianova

Seconda Conversazione organizzata dal Partito Democratico di Giulianova dal titolo “NEXT GENERATION ITALIA – prospettive
per il lavoro giovanile e femminile nel centro-sud” che si terrà mercoledì 14 luglio 2021 alle ore 18.30 presso terrazza
Kursaal.
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Parteciperanno  alla  conversazione  CATERINA  AVANZA  Consigliera  Politica  al
Parlamento Europeo, NATASCIA INNAMORATI Segretaria CGIL Teramo con delega
alle politiche di genere, GIAMMARIO CAUTI Presidente gruppo giovani imprenditori
Confindustria Teramo.
Sul PNRR ci sono grandi aspettative perché l’Italia ha forti disuguaglianze di genere
e disoccupazione giovanile da superare. Il tempo é ora, le risorse messe in campo
sono l’occasione che l’Italia non può perdere, non solo per le donne e i giovani, ma
per la qualità dello sviluppo del Paese. Invitiamo tutti a partecipare all  evento
organizzato  o  a  seguire  la  diretta  dalla  nostra  pagina  Facebook  “Partito
Democratico  di  Giulianova”  oppure  sulla  pagina   di  “Radio  G  Giulianova”.

Giulianova conquista la Bandiera Verde anche per il 2021

Ad  Alba  Adriatica  la
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consegna dei  vessilli  che premiano le  migliori  spiagge a misura Anche quest’anno la  città  di  Giulianova conquista il
prestigioso riconoscimento, assegnato dai pediatri italiani alle migliori spiagge per le vacanze al mare per famiglie con
bambini e ragazzi da 0 a 18 anni, e che premia la qualità dell’offerta turistica giuliese. Sabato 10 giugno, alla bambinopoli di
Alba Adriatica, si è tenuta la cerimonia per la consegna delle bandiere verdi, alla presenza dei rappresentanti dei comuni
premiati quest’anno. Per il Comune di Giulianova il presidente del Consiglio Paolo Vasanella. Sono ben 143 le località italiane
a cui quest’anno è stato assegnato il vessillo e 5 quelle straniere (tre in Spagna, una in Romania e l’altra in Tanzania), che
rappresentano il bollino di qualità in fatto di mete turistiche ideali per l’accoglienza dei più piccoli. L’Abruzzo rappresenta, in
questo contesto, il litorale con la maggiore concentrazione delle Bandiere Verdi (una ogni 12 chilometri) con i comuni di Alba
Adriatica, Tortoreto, Giulianova, Roseto, Pineto, Silvi, Montesilvano, Pescara, Ortona, Vasto Marina. Presenti alla cerimonia
anche Gabriele Lupini, ispettore nazionale della Croce Rossa Italiana, il professore Italo Formentani, fondatore e coordinatore
Bandiere Verdi, l’ambasciatore della Tasmania in Italia George Kahema Madafa e il sindaco di Mazzara del Vallo Salvatore
Quinci.  “E’  un  grande  onore  per  la  nostra  città  veder  riconfermato  un  riconoscimento  che  certifica  la  qualità  della  nostra
offerta turistica che si dimostra, dal 2011, attenta ai bisogni delle famiglie e dei bambini – dichiara il presidente del Consiglio
Paolo Vasanella – anche il professor Italo Farnetani, fondatore e coordinatore delle Bandiere Verdi pediatriche ha sottolineato
che i vessilli sono conferiti dai pediatri indipendenti nelle loro scelte e che non vi sono autocandidature da parte dei comuni,
ricordando  l’importanza  dei  requisiti  per  l’assegnazione.  Ringrazio  il  sindaco  di  Alba  Adriatica  Antonietta  Casciotti  e
l’assessore all’Ambiente Nicolino Colonelli per la meravigliosa ospitalità che ogni anno ci riservano”. “La bandiera verde dei
pediatri, riconfermata anche quest’anno, rappresenta un bellissimo traguardo che condividiamo con i cittadini e soprattutto
con gli operatori del settore, che con il loro lavoro e l’esperienza offrono alle famiglie con bambini e ragazzi il giusto insieme
di servizi e divertimento – dichiara la Vice Sindaco ed Assessore alle Politiche dell’Infanzia e Diritti dei Bambini Lidia Albani –
riconfermando i requisiti richiesti per ottenere il vessillo, come una spiaggia sabbiosa e bassi fondali che consentono ai
bambini di giocare in assoluta sicurezza, attrezzature dedicate ai più piccoli, spazi adeguati ed ampi tra gli ombrelloni,
opportunità di svago e divertimento per i genitori, assistenti di spiaggia e la presenza nelle vicinanze di bar, ristoranti e locali
capaci di rispondere alle varie esigenze dei bambini”.

Intervento di disinfestazione contro le zanzare nel territorio di
Giulianova

Continua la campagna di disinfestazione adulticida notturna contro le zanzare, nel
territorio di Giulianova. Le operazioni, effettuate dagli operatori e dai mezzi della ditta specializzata, avverranno nella notte
compresa tra lunedì 12 e martedì 13 luglio, a partire dalle ore 24.00 circa, nelle zone del Lido e del Paese. Le frazioni,
invece, verranno interessate dagli  interventi  di  disinfestazione nella notte successiva,  ovvero quella tra martedì  13 e
mercoledì 14 luglio, sempre dalle ore 24.00. In occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione si raccomanda
alla cittadinanza di osservare alcune importanti norme cautelative: – non sostare in ambienti aperti durante e dopo il
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trattamento;  –  tenere  le  finestre  chiuse  e  gli  animali  domestici  riparati;  –  evitare  di  stendere  la  biancheria;  –  evitare
parcheggi di autovetture o altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di disinfestazione nell’orario di svolgimento della
disinfestazione cioè dalle 23.30 alle 07.00; – togliere dall’ambiente esterno alimenti confezionati, frutta, verdura ed altri cibi
che vengono consumati e che possono venire a contatto diretto con gli insetticidi erogati; – svuotare del contenuto di acqua
gli abbeveratoi per gli animali domestici e di allevamento.

Giulianova. Nuovo autovelox installato in via Prato

Autovelox via Prato

E’ stato installato un nuovo autovelox per il controllo della velocità in via Prato, nei pressi del cimitero monumentale.
“Continua l’azione dell’amministrazione comunale sulla sicurezza delle strade– dichiara il sindaco Jwan Costantini – via Prato,
come più volte segnalato da residenti e cittadini in generale, è una strada in cui in troppi non rispettano il limite di velocità
consentito e, negli anni, si è dovuto intervenire anche con l’installazione di dissuasori che, purtroppo, non hanno scoraggiato
gli automobilisti indisciplinati”.

Giulianova. 41 nuovi alberi nelle aree verdi dell’Annunziata
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GIULIANOVA – In questi giorni la squadra del verde del Comune di Giulianova ha piantumato 41 nuovi alberi nelle aree verdi
del quartiere Annunziata.

Il Comitato, dopo vari sopralluoghi nel quartiere, ha provveduto a redigere un elenco di nuove piante da inserire nelle aree
verdi dell’Annunziata.

Le nuove piante sono:

–          6 alberi di Leccio;

–          6 di Tillia Cordata;

–          8 di Acero Riccio;

–          10 di Acero Campestre;

–          11 di Ginkgo.

“Abbiamo recepito con piacere – dichiara l’Assessore al Verde Pubblico Paolo Giorgini – questa proposta e con la Dottoressa
Iaconi abbiamo provveduto alla piantumazione dei nuovi alberi seguendo le indicazioni del Comitato di Quartiere”.

“Con i membri del Comitato – dichiara il Presidente del Quartiere Annunziata Sandro Brandimarte – abbiamo redatto un
elenco di piante idonee per ogni area verde del quartiere. Per noi il rispetto della natura e del verde è sempre stato il cardine
del nostro mandato”.

Inoltre, nei prossimi giorni il parco dell’Annunziata sarà provvisto di un impianto di irrigazione.

Aperte  le  iscrizioni  al  servizio  di  asilo  nido  del  Comune  di
Giulianova per  l’anno educativo  2021/2022
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Asilo Arcobaleno – Foto Archivio

Si avvisano le famiglie che sono aperte le iscrizioni al servizio di asilo nido del Comune di Giulianova. I modelli di domanda
sono disponibili  presso l’Ufficio Segretariato Sociale dell’ente e sul sito istituzionali del Comune di Giulianova e dell’Unione
dei Comuni “Le Terre del Sole”, insieme all’avviso pubblico. Per i bambini che già frequentano, deve essere comunque
inoltrata domanda di  riconferma, fermo restando i  requisiti  richiesti  per l’ammissione. L’ufficio Servizi  Sociali  e Politiche di
Genere del Comune di Giulianova sito in via Bindi n. 4 (Referente: dott.ssa Silvia Santori − Tel. 085/8021412 − mail:
s.santori@comune.giulianova.te.it)  si  occuperà  del  ricevimento  delle  domande  di  iscrizione,  che  dovranno  pervenire,
all’Ufficio protocollo dell’Ente, entro il 6 agosto 2021, corredate dalla documentazione elencata all’interno dell’avviso.

Il sindaco Costantini accoglie le richieste del personale medico del
reparto di Oncologia sulla riattivazione di due corse della linea
Gaspari Bus

Fonte Profilo Facebook
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Nella giornata di ieri il sindaco Jwan Costantini ha incontrato i medici ed il personale sanitario del reparto di Oncologia
dell’ospedale “Maria SS Dello Splendore”. In occasione della visita il personale medico ha espresso una richiesta al primo
cittadino per quanto concerne il ripristino di due corse della linea Gaspari Bus, che mettono in collegamento la stazione con
Giulianova Alta e viceversa, quelle delle ore 07.20 e 14.45. Il sindaco, tramite il comandante della Polizia Municipale Roberto
Iustini, si è attivato immediatamente, contattando l’azienda di trasporti ed ottenendo il rispristino del servizio.


